

-Foto de LA PRENSA, por Ramirez I SOBRE CAFE. La Señorita El Salvador, Iris Ivette Mazorra, visitó la Asociación Cafetalera de El Salvador, para obtener una serie de conocimientos sobre nuestro principal producto de exportación. La atiende, el gerente de la entidad, don Victor Manuel Affaro.

Más de 5 millones garantía a estudiantes da Educrédito

A más de cinco millones de colones asciende el monto que en concepto de garantia ha concedido Educrédito, a jóvenes para que realicen estudios en el país y en el extran-jero, informó el Lic. Erasmo Antonio Sermeño. Detalló el gerente de esa institución, que el fondo de garantía para el crédito educativo fue fundado en 1973 y uno de sus

objetivos fundamentales es ga-rantizar los préstamos destina-dos al financiamiento de servicios de educación, otorgados por instituciones de crédito del país.

El monto total es de 5 millones 862 mil 947 colones y se han fa vorecido a 2 mil 471 estudiantes salvadoreños, hasta el 31 de mar zo del presente año.

"Los jóvenes realizan estudios nes, garantía que ha suscrito con educación media y superior, instituciones bancarias del país y además en las universidades. la FEDECCREDITO.

asi como en el exterior", explicó.
Para hacer uso de los servicios
que presta EDUCREDITO, dijo,
es indispensable que los jóvenes
comprueben capacidad intelec
tual, buena conducta y licitacio
nes de índole económica. EDU CREDITO hasta la fecha ha fir-mado centratos globales que as-cienden a 8 millones 799 mil colo-

Programas de planificación familiar extenderán al campo

Extender al área rural sus programas de planificación rammar y campanas educativas, para fomentar la paternidad y maternidad responsables, proyecta el Grupo de Damas Voluntarias y Pro-Familia de la ADS. Se pretende llevar estos programas especialmente a aquellos lugares donde no hay servicios de salud pública, para poder atender a personas que necesitan de una orientación sobre lo que re Sonsonate, Zacatecoluca y Usupresentan al país los problemas lután, para ampliar su red de demográficos, explicaron. familiar y campañas educativas, para fomentar la paterniuna orientación sobre lo que representan al país los problemas demográficos, explicaron.

También proyecta esta agrupación, crear tiliales en San Miguel.

Pasa a la página 12

Darán a conocer El Salvador como nuevo destino turistico

El Salvador será dado a conocer como "un nuevo des-tino turístico" durante la Convención Anual de "Meeting Flanners International", que se celebrará en Cincinnati, Ohio, Estados Unidos. Según se informó, nuestro país será Onio, Estados Unidos. Según se informó, nuestro país será representado por los señores Luis Drake y Alfredo Liévano, director gerente y primer vicepresidente, respectivamente, del Buró de Convenciones y Visitantes de San Salvador.

El evento es caracterizado co Planners International' se efecto uno de los de más transcentuará del siete al diez del predencia en el negocio del turismo, sente mes de junio. En represente en el meso de junio. En represente en el meso de junio.

ya que reune a ejecutivos de importantes empresas, deseosos de conocer nuevos destino para po-der llevar sus congresos, semi narios y reuniones:

sente mes de junio. En repre-sentación del Buró de Convenciones de los Estados Unidos, asistirá el señor Alejandro Gallardo Prio, presidente de "Gallard & Asociados".

En octubre emigración de familias a Bolivia

Antes del 1º de octubre próximo comen zará a funcionar el plan piloto para la emi-gración de familias campesinas salvadore-nas a Bolivia. Así informó el embajador de El Salvador en aquel país sudamericano, Sr.

Mauricio Castro Aragón. El diplomático fue entrevistado por LA PRENSA GRAFICA en la cancilleria, cuando visitaba al vicecanciller Mendoza Jerez, en cuestiones de rutina relacionadas con su cargo.

"El gobierno boliviano ha tomado con gran interés los asentamientos agricolas en su pais y las gestiones que se realizan al respecto toman gran auge, a raiz de la reunion nadá, en la cual El Salvador y Bolivia presentaron conjuntamente una proposición para que dicho organismo, de el financiamiento para los asentamientos", manifesto el em-

Agregó que la selección de las familias salvadoreñas que serán enviadas a Bolivia, se hará por medio de estudios especiales, para los cuales se contará con la asesoria del Comité Nacional de Inmigración de dicho pais, que trabajaria conjuntamente con una

Publican dos nuevos libros de Roberto Cea

Dos nuevos libros de José Ro-erto Cea acaban de ser publi-Pasa a la página 12



Las empresas editoras deben enviar libros y otro tipo de publicaciones, para el patrimonio de la Biblioteca Nacional, dice la directora, Catarina Cabezas Gra-

Con ayuda colectiva se levantará "Mapa Educativo"

Con la participación de supervisores escolares, itinerantes, profesores, autoridades locales y lideres comunales, se levará a cabo el levantamiento del "Mapa Educativo", informaron en Educación. Este proyecto tiene como objetivos obtener información que garantice la adecuada ubicación de las escuelas que en el futuro se construirán en diversas zonas del país. El estudio mencionado estará dirigido por el doctor Hernán Navarro Leyes, experto mundial en el campo educativo.

También se informó que al rea-

También se informó que al realizarse dicho estudio, se obtendrá información sobre los recursos existentes en las comunidades. Asimismo, permitirá planificar y cipalmente los que existen en las dirigir objetivamente la acción comunidades.

Firme el plazo de Alcaldía para cercar terrenos baldios

A mediados de este mes se cumple el plazo que la municipalidad ha dado para que los dueños de predios baldios, ya sea por demolición de edificios o por los recientes incendios ocurridos, procedan a cercarlos en la forma que demanda la estética de la ciudad capital. La disposición fue recordada por un vocero municipal en vista de que son pocos

los dueños de esos terrenos que han dado cumplimiento a esa ordenanza municipal, la cual en caso de contravenirla será san-cionada con todo rigor. Algunos propietarios, se dijo, cuando se dio el plazo de un mes para proceder a lamínar o a cercar esos predios, procedieron

de inmediato a cumplir la orden; pero otros, reaccionarios a la medida, ni siguiera han tomado nota de ella por la suciedad que se puede apreciar en esos lugares que, como es sabido, la gente desaseada los convierte en letri-Pasa a la Página 10



ASALTADAS. (Usulután). Las señoritas Angelina (izquierda), y María Dominga Amaya, asaltadas el 28 de mayo por 10 hombres que les robaron 150

mil colones y dieron muerte a dos hombres; fami-liares de ellas rinden declaración. Centro, seños liares de ellas rinden declaración. Centro, seños José Raúl Garay, del Juzgado de San Raíael.